

des femmes, la féminisation de la pauvreté, l'amélioration de la participation des femmes aux structures du pouvoir et à la prise de décision, la promotion de la santé des femmes et l'élimination de la violence faite aux femmes.

Capacité et activités actuelles

Le CCCI a cerné plusieurs buts de la politique dans ce domaine axés sur les pratiques et programmes du gouvernement du Canada et des ONG. Il demande par exemple que le gouvernement du Canada adopte des pratiques de déclaration et d'imputabilité pour faire en sorte que les objectifs liés à l'égalité des sexes et aux femmes dans le développement soient examinés de concert avec les ONG et les organisations de défense des intérêts des femmes; il propose d'élargir les rôles attribués aux femmes sensibilisées à la question de l'égalité des sexes dans les organes de décision nationaux et multilatéraux et au sein des délégations canadiennes officielles; il préconise également l'accroissement des ressources financières et en matière d'orientation pour mettre fin à la violence familiale, notamment à la violence faite aux femmes, et pour appuyer des programmes propres aux femmes et en matière d'égalité des sexes.

D'après cette enquête initiale auprès de la communauté des ONG, les membres du CCCI ne mènent pas de travaux organisés en rapport avec ces objectifs. Au cours des dernières années, celle-ci a déployé des efforts considérables pour intégrer les questions liées à l'égalité des sexes à tous les aspects des activités de programmation et d'orientation. C'est ce qu'ont révélé clairement les programmes d'action que les ONG canadiennes ont défendus à des conférences internationales comme le Sommet mondial pour le développement social et le Sommet mondial de l'alimentation. Cette enquête initiale n'a toutefois pas permis de déceler de nouvelles initiatives distinctes menées par des organisations canadiennes en rapport avec les engagements pris en matière d'égalité des sexes à des conférences mondiales de l'ONU. Cela pourrait traduire une lacune dans le travail de ce milieu.

L'Initiative de Halifax appuie un projet ayant pour thème le « Regard des femmes sur la Banque mondiale » et servant à déterminer l'impact sur le plan de l'égalité des sexes des programmes de la Banque.

Les questions de population et de santé font l'objet de travaux d'envergure restreinte. Le Comité des Canadiennes sur la population et le développement (CCPD) est un petit groupe de recherche et d'action ponctuel mis sur pied en 1993 et composé de représentants d'Inter Pares, du Comité des femmes et du